

1/ MZ - Rh - Ztg. 17.04.2008

# Weniger Alarm als in der Vergangenheit

Nackenheimer Feuerwehr zog Bilanz eines ruhigen Jahres – Hoher Ausbildungsstand dennoch nötig

NACKENHEIM. Bei der General- und Mitgliederversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Nackenheim und des Fördervereins der Feuerwehr hat Wehrführer Bernward Bertram eine positive Bilanz des Jahres 2007 gezogen: Die Freiwillige Feuerwehr wurde zu insgesamt 39 Einsätzen gerufen. Auf den Bereich Technische Hilfe entfielen 27 Einsätze. Acht Brandeinsätze und vier sonstige Einsätze waren zu bewältigen. Das Jahr sei also recht ruhig gewesen, die hohe Zahl der Alarmierungen der vergangenen Jahre habe sich glücklicherweise nicht fortgesetzt.

Dennoch seien drei schwere Verkehrsunfälle sowie zwei Brände von Wohnhäusern, darunter der Brand des Molsberger Hofes am 15. Dezember in Bodenheim, zu bewältigen gewesen; ein Sturm richtete am 18. Januar in Bodenheim schweren Schaden an. Die Einsätze zeigten: „Wenn es darauf ankommt, muss eine Feuerwehr funktionieren.“ Mannschaft, Ausbildung und Ausrüstung



Ehrungen und Beförderungen hatte die Feuerwehr Nackenheim zu feiern. ■ Foto: Rüdiger Mosler

müssten den ständig wachsenden Anforderungen gerecht werden. Eine sinkende Personalstärke im Tagesalarm in der gesamten Verbandsgemeinde erfordere eine enge Zusammenarbeit der Wehren.

Die wenigen verfügbaren Kräfte müssten einen hohen Ausbildungsstand vorweisen und ihnen müsse moderne, in der Anwendung nicht personalintensive Technik zur Verfügung stehen, betonte Bertram. Die Hilfe am Nächsten sei aber nicht zum Schnäppchenpreis zu bekommen. Be-

sonderen Dank sprach er den Mitgliedern des Verbandsgemeinderates aus, die mit wichtigen positiven Entscheidungen die Zeichen der Zeit erkannt hätten.

26 Aus- und Fortbildungsveranstaltungen standen 2007 auf dem Plan, dazu kamen nochmals drei Einsatzübungen mit der Beteiligung anderer Feuerwehren und Hilfskräften. Höhepunkt war für die Wehr die Großübung im Rahmen der Ausbildungsveranstaltung „Leitender Notarzt“, die am 15. und 16. September in Nackenheim statt-

fand. Zwei Tage Ausbildung in Nackenheim, dabei ein Tag mit zwei groß angelegten Übungen mit jeweils über 250 Hilfskräften, dazu noch einmal um die 100 Statisten und Mimen. Die gesamte Verpflegung wurde in Eigenregie geleistet.

Manfred Binz und Wilfried Petrak sind für 50 Jahre Mitgliedschaft zu Ehrenmitgliedern ernannt worden. Ehrenmitglied Martin Wachter wurde für 65 jährige Mitgliedschaft und Ehrenmitglied Ludwig Lösch für 75 Jahre geehrt.